



Projet Street Art MTA-Jean Moulin

publié le 19/06/2025

Dans le cadre des Cordées de la Réussite, le collège Marie de la Tour d'Auvergne s'est associé au lycée Jean Moulin pour réaliser une série d'ateliers de pratique artistique au collège et au conservatoire de Tyndo.

Les sixièmes de Réussir Par les Arts et les élèves de Bac Pro ont appris à danser le Hip-Hop grâce à Komeng, professeur de la discipline.

Une représentation aura lieu le **samedi 28 juin à 18h30**, lors du festival des Arts Osés.

Pendant la semaine des talents, les cinquièmes du projet Réussir Par les Arts et d'autres élèves de Bac Pro ont réalisé une fresque en graffiti. L'artiste ARTI nous a aidé à sa réalisation en nous apprenant à fabriquer des pochoirs et à graffer grâce à la peinture à la bombe. Elle sera exposée dès le vendredi 27 juin, à l'ouverture du festival. ARTI utilise beaucoup d'objets de récupération, il nous a appris à personnaliser des disques 33 tours grâce aux bombes et des grilles d'aération en guise de pochoir.

Le travail est réalisé "in situ" dans la cours du collège pendant la Semaine des Talents.

In situ est une locution latine qui signifie sur place.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.